

résidences immobilier

Bénéficiant d'une magnifique vue sur la mer et parfaitement situé aux abords de super cannes, cette villa très lumineuse de 348 m² est présenté en excellent état. Cette propriété comprend 5 chambres, une entré desservant un vaste double séjour, une salle à manger, une cuisine semi-ouverte, le tout donnant sur une terrasse. La propriété dispose également de deux studios indépendants, une belle piscine à Débordement, plusieurs espaces verts, un grand garage de 30,61 M², et de nombreux stationnements extérieurs pour plus de 6 voitures. À voir absolument ! Pour parler à agent svetlana sans ...

Benefiting from a magnificent sea view and perfectly located on the outskirts of Super Cannes, this very bright 348 m² villa is presented in excellent condition. This property includes 5 bedrooms, an entrance leading to a large double living room, a dining room, a semi-open kitchen, all opening onto a terrace. The property also has two independent studios, a beautiful infinity pool, several green spaces, a large garage of 30.61 m², and numerous outdoor parking spaces for more than 6 cars. A must see ! To get in touch with the agent Svetlana RIGHT NOW and 7/7, please fill in the form and ...

VESSNART

26 bd Maréchal Leclerc - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









